
『苦労に直面した時に、その苦労にどう
向き合ったかによってその人の人生の
生き方、考え方が定まっていく』

「若いうちの苦労は買ってでもしろ」という言葉があるが、
これは若いうちの苦労がブレない生き方を確立するうえで
欠かせないものだからだ。若いうちの経験が今を作る。

（by野村克也氏 追悼 ）
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カット・パーマ施術をしない、ヘアカラーに特化した美容室です。

元々美容師の国家資格をもち大阪の美容室で勤務していまし
たが、わずか10ヶ月で退職しました。一度は退職したものの、も
う一度美容師をやりたいという気持ちがありましたが、美容師と
しては半人前、更にレッド・オーシャンな市場で普通に美容室を
開業しても勝てないと思いました。でもやるからには福井でNo1
になりたい！という思いがあり、ヘアカラーに特化したら面白い
んじゃないかという発想になりました。5年前から事業展開をし
ており、現在では福井・石川・岐阜・愛知県で11店舗を
経営しています。

当時、先陣を切って福井でヘアカラー専門店を始めた時にご来店していただいたお客様からのお言葉で

す。「こんなお店を待ってたんよ～！絶対に潰れんといてね！」と大絶賛していただき、熱い
握手までして下さいました。その時、自分のやろうとしている事業が求められているんだなーと確信に変わっ
た瞬間で、思わず泣きそうになりましたね。
この経験談はスタッフと面談をする際必ず伝えます(笑)

ここ数年は特に出店に力を入れていましたが、組織内部の強化やスタッフへの還元に力を入れていこうと考
えています。その為に、様々な仕組みを導入しています。
①評価を全て言語化し、基準を明確にした。

例えば、リーダーは現場のオペレーションだけを行い「リピート率」だけを見るように明確な役割を与えること
で、本人もその為に何をしなくてはいけないのかが明確になりました。

また、リピート率が上がり下がりすることが人事評価に繋がるというシンプルな基準にしたことで、本人もどう
すれば上手くいくのかを自ら考えて行動するようになりました。
②教育はシステムを使って効率化を図る。

タブレットやスマートフォンから、いつでも見て学べる教育体制をとっています。今の自分がどれくらい技術を
習得しているかがすぐに分かるアプリを導入しており、足りていない部分についてはマニュアルを動画化して
いるため、それを見ればいつでもどこでも学べる環境を整えています。

2店舗目の出店の時に採用難で苦労しました・・・。当時ハローワークで建築業に続いて美容師の採用が難
しいと言われ危機感を感じました。いろいろ考えた末、当時の僕は単純なことができていなかったことに気が
付きました。

それは、「採用」のペルソナを意識できていなかったことです。要するに“誰がここで働いて幸せにな
れるのか”を深く落とし込んでいませんでした。分析の結果、過去に美容師として働いていたけど、子育て
が理由で辞めたママさん美容師が多く存在し、その方達が職場復帰しやすい環境創りをしようと焦点を当て
ました。労働環境も全て整備し、思い切って日曜日も定休日としました。日々、お客様・従業員の想いをカタチ
にする企業を目指しています。

私達は「時間を販売している」という感覚を大事にしており、ただカラーを売っているとは思っていません。「価値を販売している」ということも普段か
らスタッフと共有しています。今までの美容室に行っているけどちょっと高いし・時間がかかると感じている方、自分で染めているけどやはり手間だしうまく染めら
れないという方、ホームカラーをするけど数か月に一回はキレイに染めたい方にお越しいただければ感動していただける自信があります！

〒918-8031 福井県福井市種池2丁目611番地
TEL：0776-97-8973

https://master-peace.jp/

お子さんも一緒に参加できる
レクレーションも企画しています。

〈お客様インタビュー〉
ヘアカラー専門店✘キタデ

公式HPはこちらから➡















Copyright北出経営労務事務所All Rights Reserved


